

Fecha 23.03.2009	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

PARTICIPÓ EN EL V FORO MUNDIAL REALIZADO EN ESTAMBUL, TURQUÍA

El cambio climático afectará la disposición de agua, advierte Luege

[REDACCIÓN]

■ José Luis Luege Tamargo, director general de la Comisión Nacional del Agua, dijo que el mayor desafío que enfrenta la humanidad y que puede afectar la disponibilidad del agua es el cambio climático.

En el último día del V Foro Mundial del Agua en Estambul, Turquía, Luege Tamargo señaló que la competencia por el líquido puede aumentar debido al cambio climático, crecimiento de la población, los cambios económicos y los usos de la tierra.

Explicó que el calentamiento global es afecta a todo el mundo, y se mezcla con cuestiones como pobreza, desarrollo económico y crecimiento demográfico.

“No será fácil resolverlo, pero ignorarlo, sería peor”, expresó Luege Tamargo y señaló que el gobierno de México está decidido a afrontar la situación, razón por la cual en 2005, el secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales instauró la Comisión Intersecretarial de Cambio Climático.

Asimismo indicó que la delegación mexicana hizo un llamado a la comunidad internacional para llevar a cabo más acciones de mitigación y adaptación al cambio

climático, en las que cada país contribuya a resolver el problema en función de sus capacidades.

Explicó que el incremento de la temperatura media global puede provocar, entre otras cosas, que disminuyan las lluvias y por ende los escurrimientos de cauces, los almacenamientos de presas y la recarga de acuíferos.

“América ya ha sufrido los efectos del cambio, y como ejemplo mencionó los huracanes Mitch, de 1998, y Katrina, de 2005, el cual ocasionó más de mil 200 decesos y un millón y medio de afectados en Nueva Orleans”, agregó.

El V Foro Mundial del Agua reunió a más de 20 mil participantes de 192 países, entre ellos tres príncipes, tres presidentes, cinco primeros ministros, 95 ministros, 91 autoridades locales, delegados de 155 países, 263 legisladores y 200 alcaldes y gobernadores.

También estuvieron presentes cinco mil organismos representantes de la Organización de Naciones Unidas (ONU), profesionales del agua, activistas y grupos interesados; 14 presidentes de organizaciones internacionales, y mil 286 miembros de medios de comunicación.

